

# JUDO – CLUB SCHINDHARD e. V.



---

## Gelungener Saisonauftakt für Schindharder Judokas

Am Sonntag, den 11. März 2012 richtete der TV Pirmasens sein diesjähriges Frühjahrsturnier aus. Für die 16 gestarteten Schindharder Kämpferinnen und Kämpfer war es das erste Turnier in 2012. Die in den Altersklassen U10, U12 und U14 gestarteten Schindharder Athleten mussten sich mit Judokas aus Homburg, Niedersimten, Pirmasens, Rodalben, Rodenbach, und Zweibrücken messen. Dazu wurden sie, nach Gewicht, in Pools à 4 Personen eingeteilt. Die Zuschauer bekamen viele schöne Judotechniken gezeigt und es konnten, aus Schindharder Sicht, hervorragende Platzierungen erkämpft werden.

In der Altersklasse U10 versuchte sich lediglich ein Kämpfer aus Schindhard mit den Städtlern zu messen. Til Schwarz erreichte in seinem Pool den 3. Platz und wurde mit der Bronzemedaille belohnt.

In der Altersklasse U12 gingen 11 Judokas an den Start. Hannah Burkhard und Felix Burkhart sicherten sich in Ihren Pools jeweils die Goldmedaille. Als zweitplatzierte verließen Baldur Burkhart, Leon Heck, Nils Kupper, Lucca Leidner, Lukas Pietsch und Luca Seibel die Judomatte. Den dritten Platz erkämpften sich jeweils Lorenz Burkhart, Christian Dincher und Maria Schreiner.

Jan Burkhard und Laura Schwarz belegten in ihren Gruppen den ersten Platz. David Rinck und Anne Schaf wurden dritte.

Unsere drei „Kaderathleten“ des Judoverband Pfalz, Hannah Burkhard, Jan Burkhard und Laura Schwarz zeigten ausnahmslos eine hervorragende Leistung und bewiesen einmal mehr, warum sie ihren Platz im Landeskader innehaben. Aber auch den anderen Schindharder Judokas gebührt großes Lob und Anerkennung für die gezeigten Leistungen und die guten Platzierungen. Die Trainer Christian Bereswill und Dirk Biehler freuen sich schon auf die nächsten Turniere und hoffen, dass unsere Judokas an die bisherigen Leistungen anknüpfen können und weiterhin tolle Erfolge mit nach Hause bringen werden.

An dieser Stelle möchten wir es auch nicht versäumen, nochmal auf unsere bevorstehende Jahreshauptversammlung am kommenden **Freitag, den 23.03.2012 ab 18:00 Uhr im Gasthof „Zum Jägerhof“** in **Erfweiler** aufmerksam zu machen. Wir hoffen auf eine rege Teilnahme, auch von unseren jungen Mitgliedern, die wir stärker in die Vereinsführung mit einbeziehen wollen.